

音楽会が開かれました

10月27日(金)に「校内音楽会」を開催しました。今年度は全校児童が会場に集まり、相之島保育園や豊洲保育園の園児さんや保護者の皆様、そして多くの来賓の方々にもご鑑賞いただきました。

今年度も音楽会の特別時間割は設けず、音楽の時間を中心に練習を重ねました。始業前や休み時間など、個人練習や幾人か集まって自主的に練習をする姿もたくさん見られ、一人ひとりがそれぞれの目標に向かって努力する様子が伝わってきました。

当日、子どもたちは緊張しながらも、堂々とした歌声や合奏を披露しました。また、PTAの皆様には、PTA コーラスで素敵な歌声にご協力いただきました。それぞれの発表が終わった後には、惜しみない拍手を頂戴しましたこと心より御礼申し上げます。音に包まれた素敵な1日となりました。



豊洲小学校防災の日



10月13日(金)は「豊洲小学校防災の日」でした。この日は、4年前の台風19号で大きな被害を受けたことから、命を守る大切さや自然災害への対応を学ぶ機会としています。

校長講話では、4年前の台風で学校が水に浸かった画像を見ると共に、ハザードマップの紹介がありました。事前にハザードマップで自宅周辺の様子を確かめるなど、私たちが住んでいる地域の気候や地形の特徴をよく知り、防災の学習をしていくことが被害の軽減につながるとお話がありました。

日頃から防災に向けた準備をし、自分や家族の命を守っていきましょうと講話が締めくくられました。これからも豊洲小では様々な学習や活動を通じ、防災教育に力を入れていきたいと考えています。

☆行事から☆



《6年修学旅行》

今年度は東京に1泊2日で行きました。東京で様々な経験をし、26人全員で思い出をつくることができました。



《2年乗り物遠足》

一人ずつ緊張しながら切符を購入し、電車に乗って一本木公園まで行きました。お弁当を食べ、たくさん遊びました。

☆PTA活動より☆

第2回PTA資源回収を10月14日(土)に無事、実施することができました。ご協力ありがとうございました。今回も、保護者、地域の方に資源物を学校へ持ち込んでいただきました。



資源回収の収益は、子どもたちの教育活動に使わせていただきます。

☆お知らせ☆

- 日の入りが随分と早くなりました。11月の帰宅時刻は16:30となります。帰宅時刻には自宅に戻るように、声かけをお願いいたします。
- 風邪症状の欠席が増えてきました。学校でも手洗いうがいや換気等の対策を行っていますが、ご家庭でも体調管理にご配慮いただきますようお願いいたします。